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  令 和 ５ 年 ９ 月 定 例 会 
 

代  表  質 問 通 告 書 一 覧   （ ９月２１日 ） 
 

 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

  

 

 

 

 

 

（３５番） 

荻田 義雄 

(自由民主党・ 

無所属の会) 

【一括質問】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 今後の県政運営について 

 

   知事当選後に、令和５年２月定例県議会で議決された令

和５年度予算の執行査定に取り組み、中止や一部停止とい

った結果を６月１２日に公表されましたが、今日まで市町

村長にどのように説明され、理解を得られたのか、また、

それらも含めて、今後どのように県政運営を進めていこう

としているのか、伺いたい。 

 

２ 知事のコンプライアンスについて 

 

   予算執行査定にかかる議事録がないとのことだが、予算

を執行しないということは、県政の大きな方針転換であり、

その意思決定にかかる議事録がないということはコンプラ

イアンス上問題がないのか、伺いたい。 

 

３ 国民スポーツ大会・全国障害者スポーツ大会について 

 

   国民スポーツ大会・全国障害者スポーツ大会の開催に向

けて、これまで市町村長や関係団体と連携をはかり、相当

な年月をかけて様々な議論を行ってきたことをどのように

お考えでしょうか。 

   また、橿原市を中心としてスポーツ施設を新設しないこ

とについて、市町村等と今日までどのような協議、議論を

されてこられたのか、伺いたい。 

 

４ 近鉄大和西大寺駅の高架化及び近鉄奈良線の移設について 

 

   近鉄大和西大寺駅周辺の渋滞踏切の解消に向けては、ま

ずは「開かずの踏切」に係る対策を講じることが必要と考

えるが、関係者との協議等、今後どのように進めていくの

か、伺いたい。 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 
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 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

  

（３５番） 

荻田 義雄 

(自由民主党・ 

無所属の会) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 大規模広域防災拠点について 

 

   「防災目的を含めて」、また「多角的に再検討」という

ことをどのように進めていこうとするのか、改めて大規模

広域防災拠点の整備に向けた考えをお聞かせいただきた

い。 

 

６ リニア中央新幹線について 

 

   全国新幹線鉄道整備法に基づく国の基本計画等に位置付

けられている「奈良市附近駅」について、駅位置及び県内

ルートの確定に向け、今後知事としてどのように取り組む

のか、伺いたい。 

 

７ 関西広域連合への全部参加について 

 

   関西広域連合への参加について、現在の２分野に限定し

て参加することのデメリットを改めてお聞かせいただきた

い。 

また、全部参加となった場合、職員の追加派遣や負担金

の増額などの新たなコストも発生するが、それに見合う費

用対効果があるのか、伺いたい。 

 

８ 農業の振興について 

 

   儲かる農業の推進に向け、本県農業の振興について、ど

のように取り組んでいくのか、伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

食と農の振興 

部 長 
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質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

  

 

 

 

 

 

（１９番） 

原山 大亮 

(日本維新の  

会) 

【一括質問】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 大規模広域防災拠点の用地について 

 

（１）大規模広域防災拠点の用地の取得には緊急防災減災事業

債を活用しているが、この用地で防災や減災に資する事業

にどのように取り組むか、知事の所見を伺いたい。 

 

（２）建物の老朽化等が著しい消防学校を、早急に大規模広域

防災拠点用地に新設移転すべきと考えるが、消防学校の新

設移転について、知事の所見を伺いたい。 

 

２ 大和平野中央田園都市構想の計画用地について 

 

   知事は、大和平野中央田園都市構想の計画用地に企業を

誘致する旨の発言をなされているが、いつ、どのような企

業を誘致しようとしているのか。また、当該土地は近隣に

農地が多く調整区域であることをはじめ、都市計画法上に

基づく制限もあるが、どのように事業を進めていくのか。 

 

３ 国民スポーツ大会・全国障害者スポーツ大会の施設整備に 

ついて 

 

   知事が就任後に見直された国民スポーツ大会・全国障害

者スポーツ大会の施設整備のうち、陸上競技場と多機能複

合型アリーナにおける見直し前の事業費とその財源、また、

国交付金や補助金等を活用できる見込みであったのか、見

込額を含めて伺いたい。さらに、ＰＦＩやＰＭＯなどの民

間活力を導入する事業手法を検討されたと思うが、その内

容についても併せて伺いたい。 

 

４ 自主財源の確保に向けた施策について 

 

   本県は、国庫支出金や地方交付税などに依存する傾向の

強い財政運営がなされている。人口減少や少子高齢化がよ

り進行する中、将来にわたって県民サービスの維持・拡充

を図るために、自主財源を充実させていく必要があると考

える。税収をはじめとした自主財源確保に向け、どのよう

な施策に取り組んでいくのか、知事の所見を伺いたい。 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 
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 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

 

（１９番） 

原山 大亮 

(日本維新の  

会) 

 

 

 

 

５ 奈良県の成長戦略について 

 

   奈良県が今後目指すべき方向性やビジョンを独自の成長

戦略として明確にし、県民に示すことが重要であると考え

るが、奈良県の魅力や特性を活かし、どのように奈良県を

成長させるのか、知事の所見を伺いたい。 

 

６ 令和５年度全国学力・学習状況調査について 

 

   「令和５年度全国学力・学習状況調査」は、小学校・中

学校ともにいずれの教科も平均正答数が全国平均を下回る

結果となったが、県教育委員会としてどのように捉えてい

るのか。また、その要因を分析し、市町村と連携を図り、

学力の向上に向けて取り組む必要があると考えるがどう

か。 

 

７ 大学における奨学金制度の周知について 

 

   大学生を対象とした給付型奨学金制度や自治体による地

域枠での大学受験など、大学生の経済的負担が少なくなる

制度について、県内高校生に積極的に周知することにより、

大学を選ぶ際の選択肢が広がると考えるが、現状と今後の

取組について伺いたい。 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

  

 

 

 

 

 

（４２番） 

森山 賀文 

(改新なら) 

【一括質問】 

 

 

 

 

１ 県内高等教育の充実について 

 

   県立大学や県立医科大学の充実などの当面の取組と併

せ、今後、県内の高等教育の充実にどのように取り組んで

いこうと考えているのか。 

 

 

 

 

 

知 事 
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 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

 

（４２番） 

森山 賀文 

(改新なら) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 国民スポーツ大会・全国障害者スポーツ大会の開催につい 

 て 

 

   現在、開会式を開催する会場として、どのような施設を

検討しているのか。また、各競技の開催に向け、市町村及

び県のスポーツ施設の整備など、どのように準備を進めて

いるのか、併せて伺いたい。 

 

３ 「飛鳥・藤原の宮都とその関連資産群」の世界遺産登録に

ついて 

 

   「飛鳥・藤原の宮都とその関連資産群」については、国

の文化審議会からの意見を受け世界遺産登録の目標年が一

年延期となったが、現在の進捗状況と今後の取組について

伺いたい。 

 

４ 関西広域連合への全部参加について 

 

（１）関西広域連合のこれまでの１３年間の実績をどのように

捉え、本県が全部参加することで、新たにどのようなメリ

ットが得られると考えているのか。また、関西広域連合は、

国からの事務や権限の委譲を求め、より積極的に地方分権

を推進していくべきと考えるが、どうか。 

 

（２）今年７月に、県庁内に万博推進室が設置されたが、今後

県としてどのように２０２５大阪・関西万博に参加するの

か、知事の所見を伺いたい。 

 

５ 県内公共交通網の確保について 

 

   高齢者をはじめ地域の生活の足として公共交通の必要性

が高まる中、利用者数の減少や運転者不足など事業の継続

に様々な課題を抱える公共交通の現状を踏まえ、県内公共

交通網の確保策についての知事の所見を伺いたい。 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 
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 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

 

（４２番） 

森山 賀文 

(改新なら) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 特殊詐欺対策について 

 

   県内における特殊詐欺の発生状況と、その手口の傾向に

ついて伺いたい。また、高齢者をはじめ県民が特殊詐欺被

害に遭わないよう、県警察本部はどのように取り組んでい

るのか。 

 

７ 自転車における傘スタンドの使用について 

 

   奈良県では、自転車に傘スタンドを取り付けての日傘使

用が規制されているが、熱中症予防の観点から傘スタンド

による日傘の使用は有効だと考えるが、県警察本部の考え

を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

警察本部長 

 

 

 

 

 

 

警察本部長 

 

 

  


